

全学連書記局通達

九三、三全基争激發！

立川基地突入はじめ敵心臟部に迫る！
全學連抗中委（名言一）と起點に
大羽田一周年・十二全回セメント
を安保粉碎・自帝打倒で貫け！

全回の内閣学友諸君。

七月全學連大公で決定された「七十一年安保粉碎」に
向けて、諸基地一沖繩基争の癡化、全回主要都市に
おける実力基争の徹底的展開」の方針は、たゞ基争就
中た、二一一ニニにおける全回を席捲した全學連のデ
モンストレーションによつてその力強いオ一步が築
かれた。

六二一一ニニ基争はその規模と鋭さ、日知見主義諸
派との袂別といふ一切の点において最もつき進んだ
地点をきり開いた。

九二二立川基地突入を最先端にした全国の基地撤
去一米タン輸送阻止、彈薬庫撤去開多は、文字通り
全国をむめつくすように拡大、激化し、安保開多の
先陣としての役割を充分に示したのである。
われわれは、この九月開多を成程に、来るべき大
十月開多の展望をつかみとらねばならぬ。

最初に、全學連の叫びの概要を見ておこう。
まず全国基地開多の焦点として叫われた立川現地
開多はどうな。

一言でいって、今回の開多の特徴は、昨年の町川
開多（「拡張阻止」の質を一段と高め、「基地撤去」
開多そのものとして叫われたことである。

九二二基争は、日本人民、学生人民によつて基
地がいちぢるしい冠柱に立つていてることが公然と暴
露された。人民への殺戮と侵略の拠点は同時に人民
からの怒りと反戻の対象でもある。そして侵略基地
に全學連の歎願たる反戻の刃がつきさつたのであ
る。

全學連の六〇〇名の部隊は米タン輸送路（新宿駅
で怒りと抗議の一声を発したのち、立川に向つた。
武装した全學連の部隊は、立川駅に着くやいなや、
駅前を埋めつくして反戦労働者一千と數千の民衆の

歎声を受けたのち、一巻に立川基地そのものに向つ
て突進した。

立川基地は、立川市のド真中に存在し、密集した
民家をおしのけて横たわる広大な土地であるが、そ
れも駅及び数分のところにある。こればいひに危険
であるとはいうまでもないが、これに立川市民への
押圧物であるばかりでなく、ベトナム人民に向けら
れた殺人基地である。

全學連が正々堂々と立川基地に向つて突進したこと
とは、その撤去を実力で取らるため当然のことであ
る。基地の機能を麻痺させ、ペトナム侵略を不可
能にせしめたばかりでなく、基地の存在そのものを
許し難いものとして粉碎せんとする人民の叫びの最
も具体的なあり方に代はらなかつた。

安保条約—その実体としての軍事的代能リ基地を
危険におどしいれることは、事実上安保条約を無効
ならしめ、粉碎していく最も重要な叫びである。

全學連の本隊は一晩に基地に到着するやその金網
をのりこえ、「中核」の赤旗が基地内を走る。目の
前に武器、弾薬、兵器を満載したジェット戦闘機數
機をならぶ。走るテロ隊に警棒でおそいひなる基地内に
待機していく特勤隊と私服刑事。基地の中は走るテ
ロ隊と警官の大急脚が練りひろげられ、日頃、爆音
と爆風で人民の上空のしきりなるジェット爆風戦闘機
今日は完全なるだけ身で何一つ出来ない。まるでベ
トナム人民の反戻に出会つたときのようだ。青な
顔をして立ちすくむ米兵。

立川基地は、全學連の攻撃でふるえ上つた。侵略
基地は、いふに軍事的に強くとも、四方八方から攻
め込む人民の反戻には全く無力である。人民への抑
圧者は、その抑圧に何倍もする反抗を受けなければ
ならぬ。